

アモール新聞

シェアリゾート・アモール

第1号

関係者の皆様、いつもお世話になっております。
この度、シェアリゾート・アモールの広報誌『アモール新聞』を発行することになりました。今後アモールでのイベントや出来事などを、発信していきたいと思っております。今後とも宜しく申し上げます。



節分、それは邪気を払い、無病息災を願うということでこの業界には欠かせない行事です。アモール高津では、新型コロナウイルス感染症の影響でほとんど外出の機会がなかったこともあり、ちょっと寒いですが頑張って外で豆まきを行いました。決して掃除が面倒だからといった理由ではないことを付け加えておきます。



2月3日と言えば それは節分



職員から豆を受け取って、職員の扮する鬼に向かって豆を思いっきり？投げて邪気を払いました。

利用者さんも楽しんでくれたようです。
職員さんもお苦勞様です。



★ 入居者紹介コーナー ★

今回は、昨年12月にアモール虫掛にご入居いただいた、ATさんにお話を伺いました。ATさんは御年93歳でありながら、背筋がピンと伸びた気品ある立ち姿をしています。

お年を伺ったら『75歳です』とおっしゃってました。

猫背の職員さん、ATさんを見習って下さいね。



職員プロフィール



名前：HN
介護福祉士
ジョブコーチ

年齢：アラフォー
業務：本部事務
リハビリ体操
就労支援業務

趣味：お買い物、読書

みなさんと、レクや体操等一緒に楽しみたいです！
よろしくお願いします！